

Estudiantes de la UFRO afirman que trabajan hasta 80 horas semanales:

Alumna intenta quitarse la vida y compañeros denuncian "acoso" y "malas condiciones" en internado de Medicina

El Servicio de Salud Araucanía Sur inició una investigación, y la Superintendencia de Educación también solicitó antecedentes.

FERNANDA AROS B.

A comienzos de semana, un grupo de alumnos de Medicina de la U. de La Frontera (UFRO) denunció por redes sociales la crisis de salud mental que estarían viviendo, la cual habría provocado que una alumna de séptimo año intentara quitarse la vida, por supuestos malos tratos y la alta exigencia del internado en el Hospital Hernán Henríquez Aravena, de Temuco.

"Como grupo de internado no estamos dispuestos a seguir soportando el acoso sistemático, las condiciones laborales reprochables y la negligencia institucional que ponen en riesgo nuestras vidas y nuestra salud mental", dice el comunicado difundido por los internos de Pediatría, compañeros de la joven.

Según los estudiantes, no sería la primera vez que un interno sufre de problemas de salud mental, y ha habido múltiples abandonos y pausas en el plan de estudios en la carrera. "Nos encontramos realizando labores en dicho establecimiento en un aproximado de 60 a 80 horas a la semana (...). Hemos visibilizado vulneraciones de nuestros derechos en múltiples ocasio-



Actualmente, se está recopilando información del Hospital Hernán Henríquez Aravena, de Temuco, establecimiento donde se denuncian los malos tratos.

MÁS DENUNCIAS

Según la SES, desde el suicidio de una alumna de la U. de los Andes, en marzo, ha habido un aumento en las denuncias por problemas de convivencia en campos clínicos.

nes, incluyendo reuniones con la dirección de carrera en las cuales los avances son menos eficientes de lo esperado", agregaron en su comunicado.

Renato Hunter, vicerrector académico de la UFRO, lamentó "profundamente lo ocurrido a la estudiante de la carrera de Medicina y solidarizamos con ella, así como con su familia y sus compañeros. Ella está con reposo absoluto en casa". Y agregó que "como universidad hemos estado en contacto con su madre y hemos puesto a su disposición apoyo psicológico y especializado".

Las autoridades del plantel añadieron que activaron los protocolos para "investigar y tomar las acciones correspondientes".

Otras investigaciones

Quien también inició una investigación es el Servicio de Salud Araucanía Sur, del cual depende el Hospital Hernán Henríquez Aravena. Según indicó el director del servicio, Vladimir Yáñez, la idea es determinar si es que existen funcionarios responsables en los hechos.

Además, la Superintendencia de Educación Superior (SES) anunció que decidió "actuar de oficio y solicitar a la universidad todos los antecedentes que posea respecto al caso de la estudiante afectada y que, asimismo, informe sobre las medidas adoptadas para evitar que casos como este se repitan. No se descartan eventuales fiscalizaciones en terreno".